
書面問題 

致 灣仔區議會地區工程及設施管理委員會 

灣仔區議會告示板保養及管理情況 

有見灣仔區的其中一些區議會告示板已隨年月變得殘舊，一

些玻璃已因損耗而導致告示板內資訊難以被閱讀。灣仔區議

會告示板作為最直接的一個區議會與灣仔公眾溝通的平台，

本人希望委員會能盡快通過更新設施，善用告示板作為更有

效的溝通渠道，好方便市民在網站以外獲得區議會資訊。 

本人希望了解： 

1. 區內共有多少個灣仔區議會告示板？位置在何？

2. 各灣仔區議會告示板建設日期及保養記錄。

3. 過往如何管理灣仔區議會告示板？

4. 於鵝頸橋底的灣仔區議會告示板加設照明系統的可能性。
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